

Die Ospelt Gruppe feiert die Jubilare aller Standorte in Vaduz

Ospelt Jubilare mit mehr als 1500 Dienstjahren

Es zählt zu einer schönen Tradition der Ospelt Gruppe, dass die Jubilarinnen und Jubilare mit 20 und mehr Dienstjahren an den jeweiligen Standorten ihres Arbeitgebers gefeiert werden. Nachdem diese Anlässe im letzten Jahr nicht durchgeführt werden konnten, hat sich die Unternehmensleitung dazu entschieden, heuer alle diese langjährigen Mitarbeitenden aller Standorte gemeinsam nach Liechtenstein einzuladen. So konnte Verwaltungsratspräsident Alexander Ospelt in der schön dekorierten Hofkellerei über 50 Mitarbeitende der Werke und deren Begleitung in Liechtenstein, der Schweiz und in Deutschland begrüßen. In einer sehr persönlichen Ansprache betonte er dabei die Bedeutung langjähriger Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter: «Sie sind Stützen des Unternehmens, vereinen sehr grosses Fachwissen und entsprechende Erfahrung. Sie sind für viele in unserer Gruppe Vorbilder.» Mit einem Augenzwinkern bemerkte Alexander Ospelt, der seit seiner Jugend im Unternehmen tätig ist: «Wir zählen aktuell in der Ospelt Gruppe mit allen Jubilaren mehr als 1500 Dienstjahre. Heute sind davon in der Hofkellerei 1140 Jahre versammelt, wobei ich selbst noch nicht einmal mitgerechnet bin.» Die Einladung der Ospelt Gruppe schloss auch Partnerinnen und Partner mit ein, die im Falle von Apolda (DE) das Jubiläum mit einer Reise verbinden konnten. In einem separaten Rahmenprogramm lernten sie das Werk in Bendern kennenlernen und konnten Eindrücke von Liechtenstein sammeln. Die Grussbotschaft des Verwaltungsratspräsidenten schloss auch den Dank und die besten Wünsche des Verwaltungsrats, der Geschäftsleitung und der Familie Ospelt mit ein.